

Audi-Forum Ingolstadt wird 20 Jahre

Das Kundencenter im Audi-Forum hat seit der Eröffnung am 8. Mai 1992 mehr als eine Million Automobile ausgeliefert. Nach einem Umbau im Januar 2012 sind zehn Prozent mehr Auslieferungen möglich. Inzwischen übergeben die Kundenberater in der 2400 Quadratmeter große Halle täglich bis zu 330 Autos an ihre neuen Besitzer.

Seit der Eröffnung am 8. Mai 1992 lieferte Audi mehr als eine Million Automobile an Kunden aus, darunter auch an bekannte Personen wie den Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer, Model Eva Padberg und Fußball-Star Bastian Schweinsteiger. Inzwischen übergeben die Kundenberater täglich bis zu 330 Autos an ihre neuen Besitzer. Und auch künftig wird das Kundencenter Begegnungsstätte für Neuwagenabholer und Besucher aus aller Welt bleiben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Das Kundencenter im Audi Forum hat seit der Eröffnung am 8. Mai 1992 mehr als eine Million Automobile ausgeliefert.